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热烈祝贺舒城皖智高考复读学校2011高考再创辉煌奇迹！理科入学450分（2010毛坦厂复读分数线）以上一本达线率
66%，入学390分以上本科达线率98%；文科入学440分（2010毛坦厂复读分数线）以上本科达线率92%！

在家门口的毛坦厂复读

照片左为张维权校长，右为徐坤董事长

“省城最好的高考复读学校”、“在家门口的毛坦厂复
读”、“毛坦厂中学前校长亲任校长”、“实行完全毛坦厂高复
模式”、“全封闭、超强度、军事化”这些令人震撼的标题成了
合肥皖智高考复读学校宣传核心词。是什么原因促使皖智
高复学校作如此的强调？“毛坦厂高复模式”的具体内涵是什
么？日前，合肥皖智教育集团董事长徐坤先生就此接受了媒
体的采访。

1.请您谈谈皖智教育与六安毛坦厂中学的渊源关系。
徐坤：我们皖智教育集团下属单位——合肥皖智教育研

究所专门从事中学尤其是高三试题研发。毛坦厂中学是研究
所的最重要的合作伙伴。毛坦厂中学的每届高三的重大月考
和冲刺模拟试卷大部分由合肥皖智研究所为其“量身打做”。
毛坦厂中学近日正在进行的高一、高二的期末考试就是我们研
究所为其专门命制的。可以说，皖智教育与毛坦厂中学多年来
已经建立了稳固良好的合作关系。

2.合肥皖智高复学校为什么以毛坦厂为标杆？
徐坤：从多年合作过程中，我们比他人更深刻了解毛坦厂

的模式，更深入理解毛坦厂模式的优越内涵。因此，我们实行
“毛坦厂高复模式”并不是一时之意，而是多年之愿。我们在距
离毛坦厂很近的舒城创办的舒城皖智高复学校成功实行了“毛
坦厂高复模式”是很好的例证。

另外，更重要的是，为什么每年省城有那么多的毕业生要
“劳命伤财”舍近求远地去毛坦厂复读？根本原因就是省城缺
乏一些真正能够沉得下心去实实在在地去办优质高复教育的
人，造成与省城环境不相称的优质高复教育资源的稀缺。

针对这种情况，我们与为毛坦厂中学发展做出巨大贡献
的毛坦厂中学前校长张维权先生经过数次磋商，力邀他来合肥
主持皖智高复学校管理工作。张维权先生在多次考察反复调
研的情况下，深思熟虑，慎重决定加盟皖智教育。相信张校长
必将会把他一贯朴实、务实、坚实的品质作风和毛坦厂中学的
办学理念、办学经验、办学方法，融入皖智高复教育，引领皖智
高复教育，提升皖智高复教育，把皖智高复学校办成省城最好
的高复学校！让合肥的学生在家门口享受毛坦厂式优质的高
复教育！

3.你们两校的高考复读在具体举措上有哪些相同的地方？
徐坤：我们两校可以说是“联动”关系。概括来说就是“四

一致”和“四相同”，即“办学理念一致、思路一致、方法一致、强
度一致”和“同进度、同资料、同检测、同比较”。简单的说，都是
非常务实的办高复，不搞花架子，不办艺术和体育等难管且容
易对主体学生产生干扰的班级，实行超强度的最严格管理，实
行“周考”和“月考”制度，一个月只休息一次（中间不得回家），
早晨6点起床，晚自习到11点，禁带手机，等等；另外，我们利用
皖智研究所的独特优势，与毛坦厂高复实行共同教学进度，共
同使用研究所研发资料，共同参加研究所组织的规模联考，共
同进行比较。

4.你们有哪些更好的优势？
徐坤：我们班级规模控制在60人以下，更有利于教师因材

施教，兼顾不同层次学生；我们有专门的高考研究所，与合肥一
中、安庆一中等省内外顶尖名校建立了长期合作关系，我们会
近距离地把更多名校的备考经验传递给皖智高复学校；而且，
皖智研究所与全省近200名一线名师、教研专家和高考命题教
师建立了长期合作关系，他们掌握的最近最新的高考信息会便
捷地输送给皖智高复学校，皖智高复学校在复习策略上会更加
科学，从而收到事半功倍的效果。

5.请介绍一下皖智学校师资队伍。
徐坤：我们的教师主要有两部分组成，50%从舒城皖智高

复学校抽调的骨干教师，另外一半是从全国高薪聘请优秀高中
教师。他们的品质概括为“三个最”即最奉献、最务实、最高

效。实行全专职化，与学生同吃、同住、同心。教师结构合理，
最大年龄46岁，最小年龄30岁，平均年龄34岁。整个团队正
值年富力强，思想活跃，朝气蓬勃，干劲十足。其中一级教师约
占60%，高级教师约占40%。整个团队均带过数届高三教学和
班主任工作，教育经验丰富，对高考有深刻理解、深入研究，能
够充分把握高考方向，居高临下，驾驭自如。学校依托皖智教
育集团，为教师团队科学规划良好的职业发展前景。教师充分
利用集团教研成果和全国名师交流平台，积极投身教学教研，
实现皖智教育、教师个人和皖智学子三方“共赢”。

6.请问皖智高复办学经验怎样？
徐坤：合肥皖智教育集团在舒城县成功创办了舒城皖智

高复学校。现已发展为500人的全县规模最大、办学最正规、
历史最悠久、信誉最可靠、成果最显著的民办高考复读学校。

舒城皖智高复学校成功实行“毛坦厂高复模式”，在连续5
年的高考中屡创佳绩！ 2011高考再创辉煌奇迹！理科入学
450分（2010毛坦厂复读分数线）以上一本达线率66%！入学
390分以上本科达线率98%！文科入学440分（2010毛坦厂复
读分数线）以上本科达线率92%！

合肥皖智高复学校与舒城皖智高复学校是同属合肥皖智
教育集团所辖的“一校两地”关系。两地同模式、同资源，教师
互动交流。

7.请介绍一下合肥皖智学校硬件条件情况。
徐坤：学校位于市苗圃公园内（隶属于森林公园），绿树团

簇，溪水环绕，百鸟嬉戏。远离闹市，独立幽静，无人打扰，最是
潜心研读、荡涤心境的好地方。（夏天平均温度低于市区3度左
右）教室、宿舍均安装品牌空调；教室、食堂以及主要通道、围墙
等均设置监控探头；教室安装多媒体设备便于进行现代化教
学；食堂是经卫生部门设计的一级食堂；宽敞洁净的男女生淋
浴间；有标准篮球场、乒乓球台、羽毛球场等体育设施。

8.请介绍一下合肥皖智学校今年招生计划和奖学金办法。
徐坤：文理各200人。实行“奔考名校”激励奖学金办法：

考入清华、北大的，一次性奖励人民币6万元；考入全国八大名
校的（人大、中科大、浙大、南大、复旦、南开、上海交大、西安交
大），一次性奖励人民币2万元。
电话:0551-5376288 5544333 13955108270
网址：www.wzgkxx.com

还没放假，预交学费通知就来了
如果您有何高见，欢迎致电0551-2620110聊聊

6 月 28 日，市民王先生致电本报热线反映，孩子所在的合肥金色摇篮幼儿园还没放假，但下学期学费催缴短信

却来了。“以前都是预交1000元定金就行了，今年却要求全款缴纳5000多元学费，有点过分了！”

记者 马冰璐

市民：交定金不行，得交全款
据王先生介绍，前几天，他出差刚回家，便收到“预交

学费”的短信，“幼儿园要求在放假前，缴清下学期的5000

多元学费。”他有些纳闷，因为以前只需预交1000元定金

即可，不知为何今年要预收全额学费。

幼儿园：如此做法是为了确定生源
针对此事，记者采访了该幼儿园的相关负责人，她表

示，预交学费是为了确定生源，“每个班的名额都是固定

的，无奈想入园上学的孩子比较多，所以以预交学费的方

式确定人数。”为何以前预交定金即可，现在又要预交全

款呢？“除了想确定生源外，还是为了减轻开学时缴纳学

费带来的劳动量，同时家长也可以避免排队缴费之苦。”

教育部门：幼儿园的做法不合理
那么幼儿园的做法是否合理呢？合肥市教育局的工

作人员介绍说，幼儿园的做法显然是不合理的，根据相关

规定，目前幼儿园要求“预交费用”是不被允许的，“遇到

类似问题，家长可以直接向辖区教育部门反映。”

在采访中，记者了解到，越来越多的幼儿园开始选择以

预交学费的方式确定生源，虽然教育部门三令五申地禁止此

种行为，但是幼儿园却屡屡“顶风作案”。读者朋友们，对此，

您有何高见，欢迎拨打本报热线0551-2620110发表看法。

星报讯（顾问 记者 江亚萍） 昨日，本报新闻热线接

到市民卫先生的电话反映，合肥市二十六中整个高二年

级学生被学校强制要求补课。

据卫先生介绍，前些天，二十六中整个高二年级的学

生在班主任的要求下，缴纳200元钱作为补课费。家长们

向老师提出，暑假打算让孩子放松放松，或去校外补习班

上课，却遭到老师拒绝。卫先生表示，考虑到孩子要上高

三了，补课也应该，虽不情愿，但还是让孩子交了钱，没想

到补课却不那么“正规”。“我孩子所在班级有将近50人，

去上课的只有十几个人，压根没有老师上课，有的学生甚

至在玩耍，如此不负责任，难道是为了区区200元补课费

不成？”

针对卫先生反映的情况，昨日下午，记者联系到合肥

市二十六中的刘校长。她表示，学校现阶段属于非假期，

仍然有年级在正常上课。而对于收费一事，她称，完全不

知情，调查后，再给予进一步答复。

刚一放假，“补课风”又卷土重来？

廉租房荣城北苑何时举行摇号
9:13市民杨女士来电：我想咨询一下，廉租房荣城北

苑小区何时举行摇号，具体方案是如何安排的？

值班记者马冰璐答复：合肥市房产局的工作人员表

示，荣城北苑计划在8月底完工，预计在9月中下旬进行

公开摇号仪式，摇号之前，会将摇号时间、地点、摇号方案

等通过媒体对外公布。

外地户口能否在合肥买养老保险
14:34市民王女士来电：我的户口在六安，想在合肥

办理养老保险，不知是否符合政策？

值班记者马冰璐答复：合肥市社保征缴中心的工作人

员表示，由于王女士的户口在外地，所以不能以个人身份

在合肥参保，但她可以以单位员工方式参保。

办理提前还贷需履行哪些手续
15:27市民孙先生来电：想办理提前还贷，但是不知

道需要履行哪些手续？

值班记者马冰璐答复：合肥市公积金管理中心的工作

人员表示，孙先生可以携带办理贷款时的相关材料，到所

在借款银行进行预约，然后办理提前还款手续。

只
要
你
来
问
，
我
就
帮
你
答
，
件
件
有
落
实
，
事
事
有
回
音
，
如
果
不
满
意
，
你
再
继
续
问
，
星
报
帮
你
问
，
越
问
越
明
白
。

2
6
2
0
1
1
0


